

Diario de Ávila Digital

Viernes, 25 de Febrero de 2011

Provincia 25/02/2011 Cultura

El Certamen de Teatro Lagasca de El Barco recibe en ésta, su quinta edición, 117 solicitudes

Madrid lidera el ránking de obras presentadas, con 41; seguida de Castilla y León y Andalucía, con 23, ahora bien sólo seis llegará a representarse finalmente

I. Camarero Jiménez. Ávila

Muy buenos son los datos que rodean este año al Certamen de Teatro Lagasca que cumple este año su quinta edición: y es que durante el plazo de inscripción se han recibido 117 solicitudes de grupos que quieren mostrar su buen hacer sobre las tablas. Con estos datos se superan con creces las expectativas pues el año pasado fueron 82 grupos los que presentaron 90 obras a concurso.

Aunque joven, el certamen que convoca el Ayuntamiento de El Barco de Ávila poco a poco se va asentando en el panorama nacional de teatro amateur como bien demuestra el alto número de solicitudes.

Ahora bien de todas estas propuestas, la mayoría tendrán que probar suerte en otra ocasión pues tan sólo seis pasarán a la fase de concurso que tendrá lugar los sábados de los meses de mayo y junio.

Concretamente las representaciones tendrán lugar los días 7, 14, 21 y 28 de mayo y 4 y 11 de junio de 2011, a las 21 horas en las instalaciones de Cine Teatro Lagasca de El Barco. Explican desde la organización que las solicitudes desde luego no entienden de fronteras pues han llegado de 31 provincias españolas y de 13 comunidades autónomas. El ránking en este sentido lo lidera Madrid que acapara más de la tercera parte de las propuestas, con 41 solicitudes, el puesto número 2 lo comparten Andalucía y Castilla y León, con 23 cada una; el tercero, Castilla La Mancha, con siete propuestas y ya después quedan Valencia, con seis; Extremadura, con cuatro; Cantabria y Cataluña, con tres cada una; Aragón y País Vasco, con dos cada una y finalmente Asturias, Galicia y Murcia que han presentado una.

Además de la calidad de las obras que se han presentado durante las cuatro ediciones anteriores y que a buen seguro se seguirá manteniendo este año, en juego hay dos suculentos premios de 2.000 y 1.500 euros, respectivamente para las dos mejores representaciones. También se premiará al mejor actor y actriz protagonista, a los mejores actores de reparto, dirección, montaje escénico y uno especial que entregará el público. Como ya es habitual tanto en el acto de apertura y en la clausura habrá una representación de la Compañía Lagasca, nacida en paralelo a la convocatoria teatral y que mantiene su actividad a lo largo de todo el año y en la que destaca sobre todo que estrenan dos funciones anuales: una precisamente en la apertura del certamen.
